

KommExpert 2012: Kommunikations-Feuerwerk für die Kunden der Region

Erfolgreiche Projekte in den Bereichen Unternehmens- und Standortkommunikation, Tourismus-Marketing und Krisen-Bewältigung abgewickelt

Burghausen, 2. Januar 2013. Die Agentur für PR und Marketingkommunikation „KommExpert“ blickt auch im nunmehr vierten Jahr seit ihrer Gründung auf zahlreiche erfolgreich abgewickelte PR- und Marketingprojekte für ihre Kunden zurück. Schwerpunkt der Aktivitäten war der Wirtschafts- und Tourismusstandort Burghausen sowie die Wirtschaftsregion Inn-Salzach mit dem Bayerischen Chemiedreieck.



Kreuzpointner Unternehmensgruppe, deren Kommunikation von KommExpert seit 2010 ganzheitlich betreut wird, wurde neben umfangreichen internen und externen PR- und Marketing-Maßnahmen eine erfolgreiche Personalmarketing-Kampagne unter dem Titel "Kollege gesucht" durchgeführt. Weitere Schwerpunkte für die Unternehmensgruppe waren die Konzeption und Umsetzung neuer Web-Seiten-Inhalte für Referenzprojekte der Kreuzpointner-Fachbereiche sowie die Intensivierung der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Burghauser Traditionssunternehmens, das mit derzeit rund 900 Beschäftigten eines der führenden mittelständischen Elektro- und EMSR-Unternehmen in Deutschland ist.

Im Bereich Krisenkommunikation konnte KommExpert mit Ad-hoc-Soforthilfe im schweren Krisenfall eines großen Chemiestandortes des Bayerischen Chemiedreiecks nachhaltige Unterstützung leisten. Vor Ort wurde der bestehende Krisenstab eines der betroffenen Unternehmen in der erfolgreichen Abwicklung der Pressearbeit und dem Monitoring von Medien- und Öffentlichkeitsresonanz unterstützt. Für einen weiteren Chemiestandort der Region wurde ein kontinuierlicher Bereitschaftsdienst für den Krisenfall übernommen.

Für den Wirtschaftsstandort Burghausen wurden im Auftrag der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Burghausen mbH (WiföG) und der Stadt Burghausen zwei große Broschürenprojekte realisiert, die in umfassender Weise über den Investitionsstandort Burghausen und das künftige "Study & Residence Center Raitenhaslach" informieren. Begleitet wurde dies für die WiföG von zahlreichen Presseaktivitäten und dem kontinuierlichen CMS für die Web-Präsenz des Wirtschaftsstandortes Burghausen.

Im Rahmen des PR-Services für die Burghauser Touristik GmbH (BTG) wurden zahlreiche Textkonzepte für neue

Broschüren, Flyer, Anzeigen- und PR-Schaltungen vorgenommen. Das Tourismus-Marketing der BTG wurde zudem mit intensiver Pressearbeit unterstützt.

Für die Initiative ChemDelta Bavaria wurde im Auftrag des Initiativensprechers Dr. Willi Kleine bzw. seines Vorgängers Dr. Werner Goll neben dem laufenden Web-CMS- und Presse-Service die Konzeption einer internen, Intranet-basierten Kommunikationsplattform vorgenommen und erfolgreich in Betrieb genommen.

Als neuer Kunde von *KommExpert* wurde im Sommer 2012 die Traditions-Schreinerei Ober Holz & Design gewonnen. Der auf Apotheken-, Praxis- und Ladenbau sowie Büroeinrichtungen und Wohnkultur spezialisierte Betrieb in Mehring bei Burghausen wird mit einem umfassenden PR- und Marketingservice betreut.

KommExpert: Schnittstelle zur Öffentlichkeit

"KommExpert hat für seine Kunden auch 2012 wieder ein wahres Feuerwerk an Kommunikation entfacht - der Erfolg bei der Umsetzung der vielen höchst unterschiedlichen Aufgabenstellungen beweist die Wichtigkeit und Notwendigkeit professioneller Kommunikationsarbeit. Als Schnittstelle zur Öffentlichkeit, in vertrauensvoller Zusammenarbeit mit den Medien, um Erklärungsbedürftiges verständlich zu machen, um auf neue Sachverhalte, Produkte oder Dienstleistungen aufmerksam machen zu können", erklärt KommExpert-Inhaber Markus Koch.

Statt Kundengeschenken und Karten zu Weihnachten: Spende an den Burghauser Sozialfonds
Den Dank für das Vertrauen der Kunden drückt KommExpert auch heuer wieder - anstatt in Weihnachtsgeschenken und Karten - in Form einer Geldspende an den "Sozialfonds der Stadt Burghausen für unverschuldet in Not geratene Mitbürger" aus. Markus Koch übergab dafür am 17. Dezember die Spende an die Leiterin des Sozialamts der Stadt Burghausen, Helga Dorfner.

